

## Morena va por frenar despilfarro en fideicomisos de la Corte por 21mmdp; Ignacio Mier



CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO PERDOMO).- El coordinador parlamentario de la mayoría, Ignacio Mier explicó que no hay transparencia en el uso de los más de 21 mil millones de pesos que tiene el Poder Judicial de la Federación en fideicomisos ni los intereses que ha obtenido a lo largo de los años.

Explicó los seis fideicomisos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que

están previstos en la Ley Orgánica y ascienden a 6 mil 100 millones de pesos que alcanzarían para pagar el sueldo de 68 mil 500 maestros y maestras, 64 mil 400 médicos especialistas o cerca de 75 mil policías durante un año.

A fin de lograr la consolidación de un Poder Judicial independiente, imparcial, eficaz, auditable y austero, el diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Morena, presentó una iniciativa para reintegrar los recursos de fondos y fideicomisos no previstos en la Ley Orgánica de dicho poder, a la Tesorería de la Federación en beneficio del pueblo de México.

https://shre.ink/2oKb